



Der Bürgermeister informiert

Amtliche Mitteilungen der Gemeinde St. Stefan ob Stainz



Sehr geehrte Damen und Herren!

Veränderungen prägen unser Leben, nicht nur im privaten, sondern auch in unserem beruflichen Wirken und Tun. Es gibt immer wieder Situationen, in denen man schwierige Entscheidungen treffen muss. So möchte ich Ihnen mitteilen, dass es in den nächsten Wochen Veränderungen bei unseren Sachverständigen für Bau- und Raumordnung geben wird.

Bauen ist ein sehr emotionales Thema. Glauben Sie mir, als Bürgermeister kann man hier mehr falsch als richtig machen. Und hier gilt besonders das Sprichwort: „Allen Menschen recht getan, ist eine Kunst, die niemand kann“. Denn bei einem Bauverfahren habe ich mich als Bürgermeister an die geltenden Gesetze zu halten. Persönlich kann ich verstehen, dass der eine oder andere mit Entscheidungen des Bauamtes nicht zufrieden ist oder als unangebracht empfindet. Aber über gesetzliche Bestimmungen kann und darf ich mich nicht hinwegsetzen.



Aufgrund vieler persönlicher Gespräche und Begegnungen mit Bürgern und Bauwerbern bin ich zum Entschluss gekommen, dass wir auf die Bedürfnisse und Wünsche aber auch auf die Sorgen der Bauwerber in Zukunft besser eingehen müssen. Ich bin der festen Überzeugung, dass es Veränderungen braucht. Diese Veränderungen werde ich in den nächsten Wochen und Monaten Schritt für Schritt umsetzen, mit dem Ziel, dass jeder und jede seinen oder ihren Traum so gut wie möglich verwirklichen und ein gutes Leben in unserer Gemeinde führen kann. Die Gemeinde lebenswert für alle zu planen, habe ich zur Chefsache erklärt.

Seit 2015 ist Architekt Dipl. Ing. Andreas Krasser der zuständige Sachverständige für die Raumplanung sowie für das Ortsbild. Er hat die Gemeinde St. Stefan fast zehn Jahre mit seinem Fachwissen unterstützt. Ich bedanke mich ausdrücklich für seine Arbeit, die er geleistet hat. Aber ich bin zum Entschluss gekommen, dass wir auch einen personellen Neustart brauchen. Deshalb habe ich mit Dipl. Ing. Krasser vereinbart, dass er alle offenen Agenden abschließen wird, die Gemeinde St. Stefan ob Stainz jedoch zukünftig einen anderen Sachverständigen beauftragen wird. Dieser neue Sachverständige steht zur Stunde noch nicht fest, denn ich möchte hier keinen Schnellschuss machen, aber ich werde Sie über meine Entscheidung zeitnah informieren.

Ich lege großen Wert darauf, offen zu kommunizieren und entschlossen zu handeln - genau so möchte ich unser St. Stefan auch weiterhin gestalten. Ich werde mich auch in Zukunft dafür einsetzen, dass unsere Gemeinde liebenswert und lebenswert bleibt. Mit Mut und Entschlossenheit!

Ihr Bürgermeister
Stephan Oswald



Beratungsstunde zum Thema „Pflege & Gesundheit“

Die Gemeinde St. Stefan ob Stainz bietet **ab Jänner 2025** in Kooperation mit der Betreuungsgruppe St. Stefan eine kostenlose Beratung für Pflegebedürftige und/oder deren Angehörige, sowie für Interessierte zum Thema Prävention in Gesundheitsfragen an.

Wann: jeden 2. Donnerstag im Monat von 17-19 Uhr

Wo: im Büro der Betreuungsgruppe St. Stefan
St. Stefan 19
8511 St. Stefan ob Stainz

Es wird um telefonische oder persönliche Voranmeldung im Bürgerservice der Gemeinde gebeten.

Kontakt:

Tel.: 03463/80221

Email: gde@st-stefan-stainz.gv.at

Öffnungszeiten Gemeinde:

Montag, Dienstag, Freitag von 07:30 Uhr bis 12:00 Uhr

Donnerstag von 07:30 Uhr bis 12:00 Uhr und von 14:00 Uhr bis 18:00 Uhr

Wir beraten Sie gerne zu den unterschiedlichsten Themen wie beispielsweise:

- Wie bekomme ich Pflegegeld für mich oder meinen Angehörigen?
- Pflegekarenz/Pflegeteilzeit: Welche Möglichkeiten gibt es für mich?
- Welche Hilfsmittel gibt es, um die Betreuung zu Hause für mich und den zu Pflegenden zu vereinfachen?
- Allgemeine Informationen zum Thema Altern (Demenz, Ernährung, Mobilität, Inkontinenz,...)



GEMEINDE ST. STEFAN OB STAINZ
Größte Weinbaugemeinde der Weststeiermark